

Erschließungsarbeiten Baugebiet „Lepse Wiese“ beginnen Fußgängerweg „Am Hollergrund“ vorübergehend gesperrt

Ende September des vergangenen Jahres wurde der Bebauungsplan „Nördlich der K 41“ jetzt „Lepse Wiese“ beschlossen. Im Februar fand die Submission der eingegangenen Kostangebote für die Erschließungsarbeiten statt. Der Zuschlag für das günstigste Angebot erhielt der heimische Unternehmer, die Fa. TIKa (Tief- und Kanalbau Andreas Müller) aus Poppenhausen.

Der Auftrag zur Ausführung der Arbeiten wurde im März 2022 erteilt. Das Vergabegespräch mit dem Planungsbüro, dem Unternehmer und den Verantwortlichen im Rathaus erfolgte im April.

Die Fa. TIKa beginnt in den nächsten Tagen mit den Bauarbeiten. Zunächst werden die Rohre für die Abwasserleitungen eingebaut und der Schmutzwasserkanal an die Abwassersammelleitung im Wohngebiet „Am Hollergrund“ angeschlossen. Um den Anschlusschacht zu erreichen, sind Tiefbauarbeiten im Fußweg erforderlich, der das Wohngebiet „Am Hollergrund“ und den Zufahrtsweg zum Gemeindefriedhof verbindet.

Es wird um Verständnis gebeten, dass diese Fußwegeverbindung für den Zeitraum der dort stattfindenden Tiefbauarbeiten vom 9. – 30. Mai nicht zur Verfügung steht.

gez.: Bauabteilung im Rathaus Poppenhausen (Wasserkuppe)